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GIUNTA PLENARIA

Mercoledì 13 dicembre 2017. – Presi-
denza del Presidente Ignazio LA RUSSA.

La seduta comincia alle 15.05.

Comunicazioni del Presidente.

Ignazio LA RUSSA, Presidente e rela-
tore, ricorda come nelle precedenti sedute
la Giunta abbia rilevato la necessità di
acquisire documenti relativi alla vicenda
rappresentata dall’on. Fabio Rampelli e
rileva come tale documentazione non ri-
sulti ancora acquisita.

Paola CARINELLI (M5S) sottolinea
come, in difetto di elementi documentali,
la Giunta non possa esprimere le valuta-
zioni richieste dalla Presidente della Ca-
mera. Ritiene quindi, anche in vista del-

l’imminente conclusione della legislatura,
che la Giunta debba valutare l’opportunità
di concludere l’esame della questione qua-
lora la documentazione richiesta non fosse
acquisita in tempi brevi.

Ignazio LA RUSSA, Presidente e rela-
tore, ritiene che, ove dovesse perdurare la
mancanza di riscontri documentali, la
Giunta, nel corso della prossima seduta,
potrebbe concludere l’esame della que-
stione.

La seduta termina alle 15.10.

AVVERTENZA

Il seguente punto all’ordine del giorno
non è stato trattato:

UFFICIO DI PRESIDENZA INTEGRATO

DAI RAPPRESENTANTI DEI GRUPPI
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